
Ostseebad Boltenhagen

Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, Ver-
kehr und Umwelt der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen 

vom 13.10.2020

Top 11 Antrag der CDU-Fraktion zur Aufnahme einer Angelegenheit auf 
die Tagesordnung, hier: gemeindeeigene Buslinie

 
Herr Rödiger führt zu dem stattgefundenen Termin mit der Landrätin, Herrn Wall-
draff, Herrn Wardecki, Herrn Longerich und seiner Person aus. Er berichtet, dass die 
Linie 325 als Shuttlebetrieb genutzt wird. Er berichtet, welche Möglichkeiten beste-
hen die Linie weiterhin im Gemeindegebiet zu betreiben bzw. auszubauen. Hier 
müssen Verhandlungen zur Verbesserung mit dem Nahbus geführt werden. Mehr-
leistungen sind ebenfalls mit Mehrkosten verbunden. Eine Rückübertragung der Li-
nie 325 als Shuttlebetrieb in die Hand der Gemeinde wurde ausgeschlossen. 

Herr Chr. Schmiedeberg führt aus, dass eine Diskussion mit dem Landkreis NWM 
bzw. dem Nahbus nicht zielführend ist. Er besteht darauf, dass der Antrag so wie 
gestellt auch umgesetzt wird. Es ist ein Antrag beim Landesamt für Straßenbau und 
Verkehr zu stellen, eine gemeindeeigene Buslinie zu errichten. Hier soll ein günsti-
gerer Fahrpreis angeboten werden, flexiblere Zeiten und auch die Linienstationen 
sind individuell durch die Gemeinde bestimmbar. Mittelfristig möchte man auf Elek-
tromobilität umsteigen. 

Arbeitsauftrag an die Verwaltung:
Der bestehende Beschluss vom 05.03.2020 aus der Sitzung der Gemeindevertre-
tung ist zwingend umzusetzen. Es soll ein Antrag beim Landesamt für Straßenbau 
und Verkehr gestellt werden, eine gemeindeeigene Buslinie in Boltenhagen zu ver-
wirklichen. 

Es wird sich darauf verständigt, dass ein formeller Antrag mit den Ergebnissen aus 
den stattgefundenen Gesprächen zur Realisierung einer eigenen Buslinie gestellt 
werden soll.
Abstimmungsergebnis:
gesetzl. Anzahl der 
Vertreter:

9

davon anwesend: 9
Zustimmung: 8
Ablehnung: 1
Enthaltung: 0
Befangenheit: 0


